
 O deputado estadual Ubaldo Fernandes (PL) 
falou da violência registrada em municípios do Rio 
Grande do Norte por divergências políticas. E chamou 
atenção dos órgãos de segurança pública do Estado para 
reforçar a segurança nos municípios considerados mais 
violentos durante a campanha. “Muitos municípios têm 
apenas dois policiais”, disse o deputado. - Pág. 11
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PARNAMIRIM RECEBE
RECURSO PARA COMPRA

CRIADA PELA FRENTE
PARLAMENTAR DA

 PESSOA IDOSA
RECEBE ADESÕES

‘‘Vacina
é Vida’’

CAMPANHA 

HOSPITAL DOS PESCADORES RECEBE
R$ 200 MIL PARA OTIMIZAR SEUS SERVIÇOS

“Diante dessa situação tão 
difícil que vivemos, esse 
recurso chega na hora 
exata, uma vez que essa 
unidade é referência no 
atendimento Covid-19 e 
está, inclusive, ampliando 
l e i tos  des t inados  aos 
pacientes com coronaví-
rus’’, disse o deputado 
Ubaldo, autor da emenda.
      Pág. 08
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EMENDAS PARLAMENTARES DO DEPUTADO UBALDO
CIDADES DO RN SÃO BENEFICIADAS COM

Em conversa informal, o deputado fala do 
momento de pandemia, da discórdia dos 
poderes, da violação dos direitos do idoso, 
e do transporte público de Natal.  
                                   Página 03

‘‘É preciso consciência e união
para combater a pandemia’’,
diz o deputado Ubaldo Fernandes

CAMPANHA DE INCENTIVO À DESTINAÇÃO
DO IMPOSTO DE RENDA PARA FUNDOS

DE APOIO À PESSOA IDOSA 
É LANÇADA PELA FRENTE PARLAMENTAR
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EDITORIAL

A participação 
popular é

imprescindível

 Neste momento de luta pela vida, de dor e 
sofrimento, nosso mandato se irmana a milhares de 
famílias brasileiras que perderam seus entes 
queridos para esse mal tão terrível que é a pande-
mia do coronavírus, esperando em Deus que o 
mais rápido possível possamos vencê-lo. Em meio 
a tanta insegurança e medo decorrente da pande-
mia do novo coronavírus, vemos a dedicação e 
empenho dos profissionais da área da saúde em 
pequenos gestos que vão se sobrepondo e mostran-
do que é possível enfrentar a doença em diferentes 
vertentes, enquanto os pacientes internados em 
Hospitais de Campanha vão recebendo todos os 
cuidados médicos na esperança de uma rápida 
recuperação. De fato, ninguém discute que o 
impacto do coronavírus é algo que nunca experi-
mentamos antes. Um inimigo invisível, mortal e 
sem fronteiras.
 Meus amigos, o mundo está realmente 
vivendo uma pandemia que passa por cima de 
muitas coisas em nossas vidas: família, cultura, 
economia, fronteiras e sistemas políticos, mas, 
Deus é maior, e mantendo a confiança nele, logo 
tudo passará.   
 Assim, cremos !

Mensagem do 

Deputado Ubaldo Fernandes

 ‘‘Manter a limpeza de ruas, 
calçadas, espaços públicos é uma das 
medidas que deve ser usada pelos 
órgãos públicos, principalmente 
nesse período de enfrentamento da 
pandemia do coronavírus. Seguindo 
as recomendações da Covisa, a 
higiene pessoal também precisa ser 
redobrada, ou seja, lavar as mãos 
freqüentemente e corretamente, 
limpar os objetos como celulares, 
bolsas ao voltar para casa, se sair for 
estritamente necessário, tudo ajuda a 
evitar o contágio pelo vírus’’, diz o 
deputado Ubaldo Fernandes.
 ‘‘Numa iniciativa do nosso 
mandato e a coordenação do vereador 

Bairro das Rocas tem
dois dias de higienização

A iniciativa foi do mandato do deputado

Ubaldo Fernandes e do vereador Herberth Sena

Para iniciar o trabalho o grupo se reuniu no Terminal de Ônibus em Brasília Teimosa

Herberth Sena, na Zona Leste de Natal 
nosso grupo de apoio percorreu várias 
ruas realizando a limpeza e conscientiza-
ção da população em decorrência do 
Covid-19. Na oportunidade foram dois 
dias de higienização que contemplaram 
diversas ruas do bairro das Rocas, Brasília 
Teimosa e parte da Praia do Meio com 
lavagem de calçadas e paredes das casas 
com água, sabão em pó e detergente. 
Portanto, agradeço o empenho de toda 
equipe e das famílias que nos acolheu nos 
ajudando na realização desse grandioso 
trabalho, esperando continuar contribuin-
do pelo bem da saúde de todos os potigua-
res no enfrentamento da pandemia do 
coronavirus’’, agradeceu Ubaldo.
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Ele fala do momento de pandemia, da discórdia dos poderes, da

violação dos direitos do idoso, e do transporte público de Natal

Conversando com o
Deputado Ubaldo Fernandes

‘‘É preciso consciência e união para combater a pandemia’’, diz o deputado

Por: Rubens de Lima

D e p u t a d o ,  c o m o 
presidente da Frente 
Parlamentar em Defesa e 
Valorização dos Direitos 
da  Pessoa  Idosa  da 
Assembleia Legislativa do 
Rio Grande do Norte, 
como o senhor interpretou 
o decreto da Prefeitura do 
Natal referente a violação 
dos direitos dos idosos, no 
que diz respeito a sua 
g r a t u i d a d e  n o s 
transportes público em 
Natal?

''Fomos contra o decreto 
da Prefeitura Municipal 
do Natal que tirava o 
direito sagrado tanto dos 
idosos e deficientes, como 
também tirava a meia 
passagem dos estudantes, 
porque sendo uma lei que 
beneficia os idosos, essa 
lei não pode ser revogada 
através de um decreto. 
Então, nos posicionamos 
contrário a esse decreto, e 
dizemos mais, qualquer 
i d o s o ,  d e fi c i e n t e  e 
estudante tem o mesmo 
d i r e t o  d e  q u a l q u e r 
cidadão, e acreditamos 
existir outra forma para 
que o governo municipal 
possa se preocupar em 
relação ao combate do 
Covid-19, como também, 
cuidar da saúde pública 
sem usar esse mecanismo 
que vem de encontro aos 
direitos conquistados ao 
longo de muitos anos. 
Acredito que a Prefeitura 
do Natal tem que tomar 
ações mais enérgicas, 
ações de conscientização, 
sem precisar mexer no 
direito sagrado dessa 
camada da sociedade, por 

isso fomos contrários a 
essa iniciativa, e graças ao 
entendimento do Poder 
Judiciário, o resultado foi 
em benefício dessa classe 
que tanto trabalhou pelo 
nosso país, o idoso’’.
 
Deputado, as empresas de 
transportes público de 
Natal alegavam que esse 
decreto da prefeitura lhes 
favoreciam, devido as 
perdas que as mesmas 
vêm tendo ao longo dos 
t e m p o s .  Q u a l  a  s u a 
análise sobre esse relato?

“A nosso ver, o transporte 
público de Natal a cada 
dia que passa vem sendo 
s u c a t e a d o .  N ã o  h á 
investimento por parte das 
e m p r e s a s ,  e  n ã o  h á 
interesse público em 
resolver o problema. A 
licitação pública já era 
para ter sido realizada, 
mas como não há atrativo 
para um sistema falido, 
a u t o m a t i c a m e n t e  a s 
empresas tem as suas 
dificuldades, claro. É 
preciso haver um bom 
senso entre prefeitura, 
governo do estado e 
e m p r e s á r i o s ,  p a r a 
s e n t a r e m  à  m e s a  e 
discutirem qual será a 
melhor solução para o 
transporte público da 
nossa cidade. Quando falo 
em transporte público, 
falo de um modo em geral, 
ônibus, alternativos e a 
Companhia Brasileira de 
Trens Urbano - CBTU, 
pois Natal é uma das 
capitais do nordeste onde 
o sistema do transporte 
público não evoluiu, e isso 

nos preocupa muito. A 
cidade cresce e o sistema 
vai decaindo a cada ano. 
Por isso, tem que haver 
uma interação entre os 
governos para que o 
transporte público de 
Natal  possa ter  pelo 
menos uma luz no fim do 
túnel para resolver esse 
gargalo onde a população 
tanto reclama. Inclusive, 
u m  d o s  m a i o r e s 
problemas do momento 
em Na ta l ,  chama- se 
transporte público''.

Deputado, lamentavel-
mente, está existindo uma 
discórdia sem preceden-
tes entre os poderes do 
Governo do Estado e da 
Prefeitura do Natal com 
relação as tomadas de 
decisões sobre a Covid-
1 9 ,  e  i n c l u s i v e  n o s 
decretos baixados por 

ambos, o que deixa a 
população sem saber a 
q u e m  a t e n d e r,  n o s 
parecendo até uma guerra 
política. O senhor deve ter 
a sua opinião formada 
sobre essas atitudes, não?

“A meu ver, essa falta de 
sintonia é muito ruim 
entre governo do estado e 
prefeitura. Isso deixa a 
população sem rumo e 
sem saber qual dos dois 
decretos seguir, qual é o 
constitucional, e o que 
tem precedência .  As 
diretrizes de saúde que 
poderiam ser unificadas, 
ficam isoladas, a prefei-
tura faz uma coisa e o 
governo faz outra, parece 
até que há uma disputa de 
decreto. Acredito que a 
vaidade tem que deixar de 
existir, pois o tema Covid-
19 se politizou, ou seja, 

politizaram a pandemia 
ideologicamente, e isso 
tem trazido prejuízos 
muito fortes, a começar 
pelo governo federal. O 
governo federal começou 
não abraçando o caso da 
pandemia, e hoje o Brasil 
é um dos países do mundo 
que se destaca com maior 
número de pessoas que 
f o r a m  i n f e c t a d a s  e 
m o r t a s ,  e  s e r v i u  d e 
espelho para os estados e 
municípios, ninguém se 
entende hoje, não há uma 
unanimidade em relação a 
problemática do Covid-
19, e o Rio Grande do 
Norte se preocupa muito 
com o número de pessoas 
que vem sendo infectada 
pelo coronavirus. Enfim, é 
preciso consciência e 
união para se combater a 
pandemia, e não discór-
dia''.



ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
PODER LEGISLATIVO

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA
GABINETE DEP. UBALDO FERNANDES
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Mais uma conquista 
 No caminho das 
visitas à região do Seridó, 
o  d e p u t a d o  U b a l d o 
Fernandes, esteve reunido 
com amigos e correligio-
ná r ios  da  c idade  de 
Currais Novos. ‘‘Amigos, 
é com muita felicidade 
que compartilho uma 
c o n q u i s t a  p a r a  e s s e 
município seridoense que 
tanto gosto e contou com 
nossa colaboração, mais 
uma Biblioteca Pública’’, 
disse o deputado. 
 O prefeito Odon 
Jr recebeu do presidente 
do Sistema Fiern, Amaro 
S a l e s  d e  A r a ú j o ,  a 
confirmação  de  uma 
solici tação que,  com 
empenho de tantos, acaba 
de ser aprovada. ‘‘Em 
Maio de 2018, o chefe do 
execut ivo  munic ipa l 
esteve na Fiern - Federa-
ção das Indústrias do Rio 
Grande do Norte - solici-

tando a construção desse 
equipamento. No dia 06 
de dezembro 2018, o 
d e p u t a d o  U b a l d o 
Fernandes reforçou essa 
solicitação com participa-
ções do então secretário 
de Educação, Prof. Jorian 
Santos, hoje vereador, e 
das lideranças Garibal-
dinho Do Seridó e Victor. 

A Biblioteca Indústria do 
Conhecimento vai virar 
realidade com a cessão, 
pela Prefeitura de Currais 
Novos, de um terreno 
público municipal, com 
necessidade de aprovação 
da Câmara Municipal de 
Currais Novos (contamos 
com a colaboração de 
todos os vereadores). 

 Pelo empenho de 
todos, principalmente da 
Fiern, na pessoa de seu 
p r e s i d e n t e  A m a r o , 
U b a l d o  a g r a d e c e u . 
‘‘Agradecemos imensa-
mente à Fiern, através de 
seu presidente Amaro 
Sales, por essa valorosa 
contribuição pro desen-
volvimento de Currais 

Novos. Essa moderna 
estrutura possibilitará aos 
seus munícipes desenvol-
ver habilidades como 
autonomia, criatividade, 
pensamento crít ico e 
colaborativo fundamenta-
i s  pa ra  o  mundo  do 
trabalho no século XXI’’, 
agradeceu o deputado 
Ubaldo Fernandes. 

O esforço de todos proporcionará a instalação de uma moderna biblioteca do conhecimento

 Nas feiras livres 
de bairro existe a vanta-
gem de comprar produtos 
mais frescos que os dos 
s u p e r m e r c a d o s ,  n ã o 
tirando o mérito dos 
mesmos. Além disso, 
quem compra em feira, 
pode ainda barganhar o 
v a l o r  d o s  p r o d u t o s , 
segundo os comerciantes.
 “Aqui o cliente 
pechincha bem, e a gente 
atende quando dá. O 
importante é agradar pra 
ele voltar. Reconhecemos, 
no entanto, nem sempre os 
preços são mais baratos, 
isso depende da safra, 
mesmo assim, temos a 
fe l ic idade de  toda  a 
semana vender bem os 
nossos produtos. Pessoas 
de todas as idades e 
classes sociais disputam o 
espaço e pechincham os 
preços com a mesma 
desenvoltura na busca do 

 
Um patrimônio importante para o bairro

p r o d u t o  d e s e j a d o ’’ , 
e x p l i c o u  J o s é  L u i z 
Mendes, feirante há 17 
anos no bairro das Rocas.
 “Tenho o cos-
tume de visitar a Feira  
das Rocas, primeiro por-

que moro aqui pertinho, 
como também aproveito 
para comprar alguns 
produtos oferecidos, tipo 
frutas, verduras e legu-
mes fresquinhos, por isso 
a nossa feira tem as suas 

vantagens, além do mais, 
a feira tem a sua história 
de criação desde 1920, 
sendo um verdadeiro 
patrimônio importante do 
bairro das Rocas’’, diz o 
deputado Ubaldo.

 As feiras livres 
ocupam espaço funda-
mental no cotidiano das 
c i d a d e s .  M e s m o  e m 
municípios de maior 
porte, como é o caso de 
Natal,  os conhecidos 
mercados ao ar livre 
representam um setor 
importante para a econo-
mia local e são ambientes 
necessários ao convívio 
das pessoas. As feiras são 
um importante meio de 
acesso a alimentos saudá-
veis, além de serem a 
fonte de renda de várias 
famílias que comerciali-
zam as suas mercadorias 
ou até mesmo as produ-
z e m .  O s  c h a m a d o s  
feirantes, além de logo 
cedo arrumar os seus 
e s p a ç o s  d e  v e n d a , 
cumprem ainda o nobre 
papel de oferecer uma 
variedade de alimentos 
para a mesa da população.

Ainda se encontra variados produtos fresquinho por um bom preço, dependendo da safra

Feira das Rocas:
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 O  b a i r r o  d a s 
Rocas contará com mais 
u m a  f e r r a m e n t a  d e 
comunicação. A Presi-
dência  da  Repúbl ica 
pub l i cou ,  no  D iá r io 
Oficial da União da sexta-
feira, 26/02/2021, entre 
vár ios  Despachos ,  a 
Portaria nº 4.304, de 27 de 
agosto de 2019 que libera 
a concessão da Associa-
ç ã o  B e n e f i c e n t e  e 
Cultural Rádio Comuni-
tária Voz das Rocas - 
RCR, no município de 
Natal. Articulação do 
deputado federal João 
Maia (PL) junto à União, 
por solicitação do man-
dato do deputado estadual 
Ubaldo Fernandes (PL), a 
conces são  s e r á  bem 
recebida.
 ‘‘A rádio comu-
nitária é um meio de 
comunicação direto com 

Deputado Ubaldo Fernandes comemora
concessão de rádio para o bairro das Rocas

um bai r ro  h is tór ico , 
região de Natal e sua 
população, que irá dar 
informações e prestar 
se rv iços .  Me co lo  à 
disposição para fazer o 
q u e  e s t i v e r  a o  m e u 
alcance, em Brasília, para 
ampliar essa rede de 
comunicação direta com 
a s  p e s s o a s  n o  m e u 
estado", disse João Maia.
 Já Ubaldo enfa-
tiza: “É com alegria que 
ag radecemos  todo  o 
empenho de João Maia, 
que abraçou essa causa e 
apelo da nossa comuni-
dade, através do nosso 
mandato, para viabilizar 
mais essa conquista para 
nossa zona Leste. O povo 
das Rocas e região é ativo 
socialmente e busca estar 
sempre bem informado. 
Essa rádio comunitária 
será sua voz na produção 

de conteúdo e valorização 
de nossa cultura e história. 

Ubaldo ao lado do deputado federal João Maia, líder do PL

Com essa ferramenta, 
ganham os natalenses, 

ganha Natal”, disse o 
deputado Ubaldo.

 A  F r e n t e 
Parlamentar em Defesa e 
Valorização dos Direitos 
da Pessoa Idosa do Rio 
Grande do Norte lança 
mais uma campanha em 
benefício do idoso. A 
iniciativa foi do presiden-
t e  d o  c o l e g i a d o ,  o 
d e p u t a d o  e s t a d u a l 
Ubaldo Fernandes (PL), 
n a  S e s s ã o  P l e n á r i a 
Virtual e visa incentivar a 
destinação de percentuais 
dos impostos de renda 
para os fundos de apoio à 
política do idoso.
 “É com muita 
preocupação com as 
nossas pessoas idosas que 
empreendemos mais uma 
ação em prol dos potigua-
res acima de 60 anos de 
idade. Essa campanha 
visa divulgar aos contri-
buintes pessoa física e 
pessoa jurídica como 
destinar uma parte do seu 
imposto de renda aos 

Campanha de incentivo à destinação do IR para Fundos
de Apoio à Pessoa Idosa é lançada pela Frente Parlamentar

fundos de apoio a pessoa 
idosa, controlados pelos 
conselhos e fiscalizados 
pelo Ministério Público”, 
enfatizou o parlamentar.
 S e g u n d o  s e 
observa, no período de 
entrega da Declaração de 
Ajuste Anual (DAA) do 
imposto sobre a renda da 
pessoa física, há possibili-
dade de destinar até 3% do 
imposto devido para o 
fundo de apoio à política 
do idoso. Já as pessoas 
jurídicas, podem fazer a 
dest inação,  mas com 
limite de 1%. “Reforçare-
mos o esclarecimento à 
população de que fazendo 
isso não pagarão valor 
maior de imposto, nem 
terão restituições diminuí-
das. Apenas permitirá que 
parte do imposto devido 
seja destinado diretamen-
te ao Fundo de Apoio à 
P o l í t i c a  d o  I d o s o ” , 
conscientiza Ubaldo.

 O deputado frisou 
ainda que as doações 
efetuadas por meio da 
destinação do imposto de 
r e n d a  s ã o  u m a  d a s 
principais  formas de 
captação de recursos do 
fundo de apoio a pessoa 

idosa e  ta is  recursos 
devem ser  aplicados, 
e x c l u s i v a m e n t e ,  n o s 
programas e ações de 
proteção, defesa e garantia 
dos direitos da pessoa 
idosa. “Essa é uma efetiva 
ação de cidadania que 

interfere direta e positiva-
mente na realidade social 
dos  nossos  idosos  e 
precisamos difundir ao 
máximo essa informação 
em benefício de quem tem 
tanta importância para 
nossa sociedade”, disse. 



F
O

T
O

: 
IL

U
S

T
R

A
Ç

Ã
O

Mesmo diante as dificuldades da vida,
vamos nos preparar para celebrar
o Natal do Senhor com as esperanças
de um ano vindouro cheio de alegrias’’ .

‘‘
Deputado Estadual

Ubaldo Fernandes
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 O deputado Ubaldo Fernandes 
(PL), em atuação junto ao Governo do 
Estado do Rio Grande do Norte, ao lado 
do prefeito Luciano Cunha Gomes e dos 
vereadores Valdiney e Bruno, da cidade 
de Lajes  Pintadas ,  sol ic i tou ao 
Executivo investimentos pra segurança 
e saúde públicas para a cidade.
 Na Sesed, conversando com seu 
titular, o Coronel Francisco Araújo, 
discutiram sobre o aumento do efetivo, e 
o gestor já anunciou, de pronto, uma 

Trabalhando por Lajes PintadasMANDATO EM AÇÃO:

 O deputado Ubal-do Fernandes 
recebeu o prefeito de Bom Jesus, Clecio 
Azevedo, para entrega de emenda do seu 
mandato no valor de R$ 50 mil para 
aplicação na área de saúde dessa 

Trabalhando por Bom Jesus

 Ainda em viagem pela 
região, o deputado estadual Ubaldo 
Fernandes (PL) visitou a presiden-
te do Sindicato Rural da cidade de 
Santa Cruz, Cleoneide Alves, que 
aproveitando a visita do deputado, 
fez algumas reivindicações para os 
agricultores de sua cidade. ‘‘Com 
certeza, abraçaremos essa impor-
tante bandeira de luta’’, disse o 
deputado.

viatura nova e o total de oito policiais 
militares que serão encaminhados para  
Lages Pintadas. 
 Já na Sesap, com a secretária 
adjunta Maura Sobreira, a comissão 
solici tou ampliação de serviços 
oncológicos para esta população que 
sofre com alto índice de câncer. A 
representante solicitou que a Prefeitura 
de Lajes Pintadas detalhe informações 
através de ofício para que possam 
analisar e atender a demanda.

próspera cidade. Na oportunidade da 
entrega, disse o deputado, ‘‘Estou 
sempre à disposição para contribuir com 
o desenvolvimento da Prefeitura de 
Bom Jesus’’, prontificou-se Ubaldo.

 Em Equador, o deputado Ubaldo Fernandes 
visitou o amigo e prefeito Cletson, o vereador 
Mildegino, além da amiga enfermeira Edivânia 
coversando em prol do desenvolvimento do município. 

* * *

 Em Parelhas, o deputado Ubaldo Fernandes 
conversou com o suplente de vereador Itamário Bezerra 
sobre as necessidades do município e como o seu 
mandato poderia ajudar. 

 ‘‘Dando continuidade à nossa viagem pelo 
Seridó, estive em São Vicente, onde me reuni com o 
presidente da Câmara Municipal Vanvan Gabriel e os 
vereadores João de Deus Silva e Antônio Soares Lima. 
Também concedi entrevista ao radialista Marlon Victor  
da Rádio Lider FM 87.9, destacando a campanha Vacina 
é Vida e nossa atuação em prol do município’’, deputado 
Ubaldo Fernandes. 

Trabalhando por São Vicente
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COVID-19
PREVENIR É O MAIS IMPORTANTE
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Trabalhando por Pendências

 O deputado estadual Ubaldo 
Fernandes (PL) recebeu o prefeito 
Flaudivan Martins Cabral, da cidade 
Pendências, em uma visita de cortesia. 
‘‘Recebi o amigo prefeito Faudivan 
Martins e fiz entrega simbolicamente de R$ 
40 mil para contribuir com a saúde pública 
da cidade, proveniente da nossa emenda 
parlamentar. O recurso foi liberado 
recentemente pelo Fundo Estadual de 

Trabalhando por Senador Elói de Souza

 Sempre à disposição dos municí-
pios do Rio Grande do Norte, o deputado 
estadual Ubaldo Fernandes se reuniu com 
uma comitiva da cidade de Senador Elói de 
Souza, o prefeito Marciel Gomes, o 
presidente da Câmara Municipal, Ozias 
Gomes, Dr. João e o presidente do PL da 
cidade, Neto de Domínio, para tratar da 

Trabalhando por Boa Saúde

 Visitando o município de Boa Saúde, o 
deputado Ubaldo Fernandes se reuniu com o prefeito 
Wellington Rocha, com a secretária de Saúde, Dailva 
Bezerra, com a chefe de Gabinete, Juliana e com a 
primeira dama do município. “Na ocasião, discutimos 
sobre a realidade e necessidades da cidade e apresentei o 
extrato da emenda no valor de R$ 50 mil que destinei ao 
município para compra de uma ambulância. O chefe do 
Executivo Municipal nos agradeceu e disse que a verba 
vai servir muito ao município, uma vez que está 
chegando na hora certa'', disse o deputado. 

Saúde e é comemorado pelo gestor 
municipal. Neste momento de crise, todo e 
qualquer recurso que a gente destine é 
importante para se somar as contrapartidas 
municipais’’, disse Ubaldo. 
 Na oportunidade,  também 
estiveram presentes Ubiratã Bezerra, 
s ec re t á r io  de  Admin i s - t r ação  de 
Pendências e Josivan Melo, suplente de 
vereador, daquela próspera cidade.

verba destinada à quela cidade proveniente 
de uma emenda do deputado.
 ‘‘A pauta da conversa foi referen-
te a emenda que destinei no valor de R$ 70 
mil e que foi liberada recentemente para 
compra de uma ambulância para auxiliar 
na saúde dos munícipes’’, disse o deputado 
Ubaldo.

 Visitando o município de Timbaúba dos 
Batistas, o deputado Ubaldo Fernandes teve um 
encontro com o prefeito Ivanildinho para tratar de 
diversos assuntos. ‘‘Em Timbaúba dos Batistas tive 
uma reunião produtiva com o prefeito Ivanildinho, 
tratando sobre os problemas do município para 
podermos viabilizar recursos através de emendas e 
articulações’’, disse o deputado.

Trabalhando por Timbaúba dos Batistas

 ‘‘Agradeço a calorosa recepti-
vidade do amigo vereador Daniel Bezerra 
e toda sua equipe, assim como a imprensa 
do município e o prefeito Odon Jr pelo 
encontro produtivo, que na oportu-

Agradecimento e Renovação
de Parceria com Currais Novos

nidade, apresentei nossa atuação pela 
cidade e renovei nosso compromisso de 
continuar lutando por conquistas para os 
currais-novenses’’, deputado Ubaldo 
Fernandes (PL).



Aplicação da Lei Aldir Blanc no RN é debatida em Audiência online na Assembleia
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 O Hospital dos 
Pescadores, no bairro das 
Rocas, que recentemente 
passou a ser exclusivo para 
pacientes acometidos da 
Covid-19, acaba de receber 
recursos estaduais para 
otimizar seus serviços. A 
verba, no valor de R$ 200 
mil, é de emenda parlamen-
tar do deputado estadual 
Ubaldo Fernandes (PL) e 
foi liberada pelo Governo 
do Estado.
 “ D i a n t e  d e s s a 
situação tão difícil que 
vivemos, esse recurso 
chega na hora exata, uma 
vez que essa unidade é 
referência no atendimento 
Covid-19 e está, inclusive, 
ampliando leitos destina-
dos aos pacientes com 
coronavírus. Feliz com 
essa liberação que demons-
tra nossa atuação efetiva no 
e n f r e n t a m e n t o  d e s s a 
pandemia tão cruel”, disse 
o deputado.
 Devido à situação 
da pandemia da Sars-Cov 
2, o município de Natal 
teve que reestruturar toda 
sua  rede  hospi ta lar  e 
destinou todos os 30 leitos 
de internação clínica do 
Hospital dos Pescadores 
exclusivamente para o 
t r a t a m e n t o  d o  n o v o 
coronavírus e, com isso, 
começou a funcionar com 
porta regulada,  o que 
significa que os pacientes 

Hospital dos Pescadores recebe
R$ 200 mil para otimizar seus serviços

atendidos são encaminha-
dos através das UPAs 
(Unidades de Pronto-
atendimento de Natal). O 
perfil para internações 
clínicas é de pacientes com 
tratamento de casos leves 
da Covid-19.
 ''Abrimos 10 leitos 
de UTI no Hospital de 
Campanha, hoje contamos 
com 30 leitos de UTI na 
rede municipal, e agora 
reestruturamos o Hospesc 
com mais 30 leitos clínicos. 
Por t an to ,  enquan to  a 
vacinação ainda não está 
disponível para todos, 
pedimos para a população 
fazer a sua parte, evitando 
aglomerações,  usando 
máscaras e mantendo a 
higienização das mãos", 
disse o secretário munici-
pal de Saúde de Natal, 

George Antunes.
 É  i m p o r t a n t e 
i n f o r m a r  q u e  e s t ã o 
suspensos os atendimentos 

de urgência e emergência 
de pacientes adultos no 
Hospec, permanecendo os 
atendimentos de crianças. 

Por tanto ,  os  adul tos 
deverão procurar as UPAs 
- Unidade de Pronto-
atendimento.

George Antunes, secretário municipal de Saúde de NatalDeputado estadual Ubaldo Fernandes viabilizou a verba

O benefício é para todos 

 O  d e p u t a d o 
Uba ldo  Fernandes  se 
reuniu com representantes 
das comunidades Alto das 
Torres e dos Garis, na zona 
Norte de Natal, onde se 
colocou à disposição para 
buscar soluções para suas 
demandas. ‘‘Agradeço pela 
receptividade de Wilson 
(presidente do Conselho 
Comunitário do Alto das 
Torres) e Marlene (presi-
dente do projeto "Amigos 
do Bem") pela parceria 
firmada em prol dessas 
regiões’’, disse o deputado.

Deputado Ubaldo faz visita a moradores da zona Norte
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Nós apoiamos
esta Campanha !

‘‘Vacina
é Vida’’

Deputado Ubaldo Fernandes

 Frente Parlamentar em Defesa e Valorização dos 

ADireitos da Pessoa Idosa da Assembleia Legislativa 
do Rio Grande do Norte, presidida pelo deputado 

Ubaldo Fernandes (PL), tem encampado ações 
importantes na defesa dos direitos da pessoa idosa. Desde o 
ano passado, com o surgimento da pandemia, o trabalho 
tem se intensificado, com ênfase na atenção aos idosos e às 
políticas públicas direcionadas a essa população. Na luta 
para que 100% dos idosos do RN sejam vacinados e 
estejam imunes ao novo coronavírus, a Frente Parlamentar, 
em conjunto com outras instituições, lançou a campanha 
"Vacina é Vida". "As adesões que estamos recebendo nos 
garantem que estamos no caminho certo. Com o apoio de 
diversos segmentos, a campanha seguirá por todo o Estado, 
porque vacina é vida e esperança", garante Ubaldo 
Fernandes.



atenção mudar o título
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 Mais uma emen-
da parlamentar do depu-
tado estadual Ubaldo 
Fernandes (PL) chega em 
hora oportuna para a 
saúde de um município do 
Rio Grande do Norte. Da 
Grande Natal, a cidade de 
Parnamirim foi contem-
plada com R$ 100 mil 
para compra de ambulân-
cia. 
 “ P r e o c u p a d o 
com a saúde de nossa 
população, principalmen-
te nesses tempos tão 
difíceis de pandemia, 
estou destinando todas as 
nossas emendas parla-
mentares para esta area 
essencial. Em contato 
com o Governo, tivemos 
informação de que o 
recurso já foi transferido 
para a prefeitura munici-
pal. Tenho certeza que 
contribuirá no enfrenta-
mento do coronavirus”, 
observa Ubaldo.
 A Prefeitura de 
Parnamirim publicou 
nesta terça-feira (9), no 
Diário Oficial do Muni-

Emenda do deputado Ubaldo garante recursos

para compra de Ambulância para Parnamirim
cípio, o decreto nº 6.451, 
c o m  n o v a s  m e d i d a s 
restritivas de enfrenta-
mento à Covid-19. As 
novas medidas dispõem a 
respeito do transporte 
público, condomínios e 
academias, visando con-
ter o avanço da pandemia.
 De acordo com o 
novo decreto, prestadores 
dos serviços de transporte 
público coletivo munici-
pal  e  in termunicipal 
deverão adequar sua frota 
em relação ao horário e a 
capacidade máxima de 
passageiros, que poderão 
ir em pé, desde que a 
lotação não ultrapasse o 
limite de 50%. Já os 
condomínios ,  devem 
fechar suas áreas comuns 
de lazer, especialmente os 
espaços de convivência, 
tais como playground, 
parques, piscinas, áreas de 
churrasqueiras, sendo 
proibida a realização de 
festas e eventos comemo-
rativos que possam gerar 
aglomerações. Porém, por 
m e i o  d e  a t o  f o r m a l 

interno, os condomínios 
poderão disciplinar o uso 
das áreas comuns de lazer, 
mediante um agendamen-
to prévio, devendo, em 
todo caso, a utilização 
ficar restrita a um único 
núcleo familiar.
 Em relação às 
academias de ginástica, 
box de crossfit, estúdios 
de pilates e similares, o 
decreto determina que as 
atividades podem ser 
realizadas em horário 
normal, devendo obede-

cer às medidas estabeleci-
das no decreto nº 6.300, de 
15 de julho de 2020, 
quanto ao cumprimento 
das medidas sanitárias. 
Além disso, os estabeleci-
mentos deverão funcionar 
com 50% de sua capacida-
de e  será  necessár io 
também que seja afixada, 
na entrada do local, uma 
p l a c a  i n d i c a t i v a  d o 
quantitativo máximo de 
pessoas.
 O comércio segue 
funcionando no horário 

das 8h às 17h, de segunda 
a sexta, e aos sábados, das 
8h às 15h. A Prefeitura de 
Parnamirim frisa que a 
população deve seguir 
todos os protocolos de 
segurança estabelecidos e 
prezar sempre pelo uso da 
máscara, álcool 70% e 
cumprir o distanciamento 
mínimo de 1m. O não 
cumprimento das medidas 
pelos estabelecimentos, 
transportes públicos e 
condomínios, implicará 
em multa.

‘‘Nossos parabéns aos taipuenses, que 
celebram os 130 anos de sua emancipação 
política de sua cidade. Taipu é uma das 
cidades do nosso apreço e prioridade da 
nossa atuação parlamentar’’, 

Deputado Ubaldo Fernandes.
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 T o d o s  n ó s 
conhecemos a importân-
c ia  da  Sociedade de 
D a n ç a s  A n t i g a s  e 
S e m i d e s a p a r e c i d a s 
Araruna para a cultura do 
folclore potiguar, porém, 
poucos conhecem a sua 
luta para se manter viva.
 Depois de passar 
por várias administrações 
que deram suas parcelas 
de contribuição para que 
permanecesse até hoje, o 
Araruna,  que está sobre a 
administração de Geinha, 
em seu segundo mandato, 
começa a viver uma nova 
fase.
 “Estivemos por 
muito tempo em uma 
situação muito difícil, 
com muita luta, e contan-
do com o apoio impres-
cindível do deputado 
U b a l d o  F e r n a n d e s , 
colocamos em dia toda a 
nossa documentação, 
documentação essa que 
estavam nos prejudicando 
no que diz respeito às 
nossas atividades admi-
nistrativas e financeiras. 
Colocando em dia todos 
os nossos documentos e 
registros, partimos para a 
reestruturação do nosso 
imóvel (sede, que recebeu 
nova cobertura e pintura 
moderna), isso graças ao 
apoio de alguns diretores, 
e, principalmente, do 
nosso Vice-presidente 
João  Mar ia  (Tinho) , 
pessoa esforçada e que no 
qual depósito toda a 

Sociedade Araruna agradece o apoio que vem
recebendo do mandato do deputado Ubaldo 

 
Convivendo com dívida financeira e falta de estrutura por muitos anos, o Araruna começa a renascer das próprias cinzas

Por: Rubens de Lima

minha confiança para 
assumir a nossa presidên-
cia”, informou Geinha.
 “ A S o c i e d a d e 
Araruna tem um nome e 
uma tradição no folclore 
potiguar muito grande, 
por isso não devemos 
jamais esquecer, tampou-
co apagar. Graças ao 
apoio do deputado Ubaldo 
Fernandes, que tem uma 
administração voltada 
para a cultura de um modo 
em geral, o Araruna está 
dando a volta por cima, ou 
seja, saindo das dificulda-
des que esteve envolvida 
há muitos anos. Ao lado 
do  nosso  p res iden te 
Geinha e demais direto-
res, estamos fazendo o 
possível para resgatar a 
sua história”, disse João 
Maria.
 Geinha informou 
ainda que no próximo mês 
de abril estará mostrando 

aos adeptos do Araruna 
tudo o  que foi  fe i to 
recentemente em seu 
s e g u n d o  m a n d a t o . 

“Estamos preparando 
uma espécie de amostra 
de como encontramos a 
situação do Araruna e 

como iremos entregar 
para a sociedade. Uma 
nova real idade,  é  só 
aguardar’’, disse. 

O Vice-presidente João Maria (TINHO)

 Defendo a união pública e privada em prol do desenvolvimento do nosso 
país. Se empresários querem e podem ajudar a ampliar e agilizar a vacinação 
contra o Covid-19, que deem essa importante contribuição para nossa 
população, beneficiando a saúde e a economia do nosso Estado.
 Seguimos confiantes na vitória contra o coronavírus!
 E você?

A FAVOR DA VIDA

O presidente Moisés da Silva, (GEINHA)

A sede da Associação está sendo zelada
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 ‘‘Nossos parabéns para todos os 
mossoroenses aguerridos, que enobrece essa 
terra culturalmente pujante e pioneira em várias 
situações e tenho grande apreço. Parabéns 
Mossoró, pelos 169 anos de sua emancipação 
política. Reforçamos que nosso mandato está à 
disposição para contribuir com o desenvol-
vimento deste município tão importante do nosso 
Estado’’, 

EMANCIPAÇÃO:

 A h i s t ó r i a  d a 
cidade de Mossoró, hoje 
conhecida nacionalmente 
pe los  seus  a t ra t ivos 
culturais e pelos grandes 
resultados econômicos 
que tem alcançado ao 
longo dos últimos anos, é 
repleta de fatos curiosos 
que justificam o perfil do 
povo mossoroense, que 
consegue crescer nas 
dificuldades e superar as 
b a r r e i r a s ,  b u s c a n d o 
sempre dias melhores. 
Desde o início Mossoró 
de demonstrações de que 
é  d i f e r e n t e ,  d e  q u e 
consegue avançar no 
tempo.
 N o  d i a  1 5  d e 
março de 1852 dava-se a 
emancipação política da 
freguesia de Santa Luzia 
de Mossoró, através do 
Decreto Provincial de nº 
246, sancionado pelo Dr. 
José Joaquim da Cunha, 
Presidente da Província 
do Rio Grande do Norte. A 
medida estabeleceu a 
c r i a ç ã o  d a  C â m a r a , 
desvinculando-se politi-
camente do Município do 
Assú, a quem pertencera 
até então, formando um 
novo Município, sendo 
elevada a  respect iva 
Povoação à categoria de 
Vila de Mossoró.
 A idéia da criação 
do Município de Mossoró 
partiu dos habitantes da 
ribeira do rio Mossoró. 
E n t r e  o s  p r i n c i p a i s 
incentivadores, destaca-
va-se o Vigário Antônio 
J o a q u i m  e  o  P a d r e 
A n t ô n i o  F r e i r e  d e 
Carvalho, que organiza-
ram em Mossoró o núcleo 
Saquarema que era o 
Partido Conservador. 

Cidade de Mossoró completa
169 anos de Emancipação Política

Fatos históricos 
marcam a bravura
dos mossoroenses

 
 O Motim das 
Mulheres: - Esse é o 
capítulo da história que 
orgulha o povo mosso-
roense. O dia 4 de setem-
bro de 1875 (século XIX) 
foi marcado pela luta de 
um grupo de mulheres que 
resolveram quebrar todos 
os paradig-mas de uma 
época domi-nada pelo 
patriarcalismo, fazendo 
história.
 De acordo com os 
historiadores, o movi-

mento foi realizado por 
aproximadamente 300 
m u l h e r e s ,  n ú m e r o 
considerado altíssimo 
para o grau de politização 
daquele período e até 
mesmo para o número de 
habitantes do município. 
A luta tinha um objetivo: 
evitar que seus filhos e 
maridos fossem levados 
p a r a  a  g u e r r a ,  c u j o 
alistamento era obrigató-
rio em todo o país.
 Estranhamente, 
aque l a s  300  mães  e 
esposas decidiram não 
aceitar uma imposição 
que vinha de cima para 
baixo e foram às ruas para 
protestar. Elas foram até o 

Cartório Militar da cidade 
e rasgaram as fichas de 
alistamento. Nas ruas, 
fizeram um grande desfile 
para protestar.

 Do Pioneirismo 
à Resistência: - Uma das 
características dos índios 
M o x o r ó s ,  q u e  s ã o 
apontados pelos historia-
dores como os originários 
da  h i s tó r i a  do  povo 
m o s s o r o e n s e ,  e r a  o 
espírito guerreiro. Essa 
cultura da resistência 
a c o m p a n h o u  t o d o  o 
desenvolvimento da nossa 
história. O maior exemplo 
deste espírito de luta 
verifica-se na guerra 
travada por estas bandas 
contra o mais famoso 
cangaceiro do Nordeste, o 
Lampião, que encontrou 
um povo lutador e acabou 

sendo expulso dessas 
terras.
 O feito se deu em 
1 9 2 7  ( s é c u l o  X X ) , 
s e g u n d o  a  h i s t ó r i a . 
Mossoró vivia um período 
de prosperidade econômi-
ca.  Estava em pleno 
expansionismo comercial 
e industrial. Possuía o 
maior parque salineiro do 
país. Tínha três firmas 
comprando, descaroçan-
do e prensando algodão, 
casas compradoras de 
peles de cera de caranaú-
ba. Além disso, a cidade 
ainda dispunha de um 
porto,  de onde eram 
e x p o r t a d o s  o s  s e u s 
p r o d u t o s  a t e n d e n d o 
cidades da região Oeste 
do Rio Grande do Norte e 
até mesmo municípios 
dos estados do Ceará e 
Paraíba. 

Parabéns Mossoró !
A HISTÓRIA:
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Em pimeiro plano, a Igreja de São Vicente

Deputado Ubaldo Fenandes.
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